

# 千秋だより

※ 発行者  
千秋町連区地域づくり協議会  
千秋町佐野字郷西48番地  
電話28-9010

## 龍光寺で節分祭開催

1月29日(日)、金剛山龍光寺(佐野)で節分祭(豆まき)が開催されました。

節分とは、「季節を分ける」という意味があり、立春、立夏、立秋、立冬が季節の始まりで、それぞれの前日が節分と呼ばれており、年に4回あることとなります。しかし、旧暦では、立春が一年の始まりとされており、その前日の節分(2月3日)が一番有名になったと考えられています。

今年も厄年になられる方や還暦を迎える方を始め、無病息災・家内安全・交通安全などを願って祈禱を申し込んだ老若男女が袂姿となつて特設舞台上がり、「鬼は外」の威勢の良い掛け声で豆やお菓子がまかれました。参拝者も、予めダンボール箱や買い物籠を持ち込みしっかりと福を集めていました。



### 〔豆知識〕

大豆が豆まきに使われるようになった理由は諸説ありますが、昔、京都にある鞍馬山から鬼が出てきて、都を荒らしていました。そのときに毘沙門天のお告げにより、大豆を鬼の目に投げつけて、鬼を退治したという伝説が始まりとも言われています。



### 千秋中学校区 健全育成講演会開催

1月20日(金)、千秋中学校屋内運動場にて健全育成講演会が開催されました。

講師にサッカー国際主審の佐藤隆治氏を迎え「無限の可能性を信じて」と題して講演が行われました。

佐藤氏は千秋中学校出身のサッカーの国際審判員。現在は国内(Jリーグ)だけでなく海外でも活躍されており、昨年のリオデジャネイロオリンピックの男子サッカーでは、日本人で唯一主審を務めました。

講演では、審判になろうとしたきっかけから、その夢を叶えるための取り組み、審判になってからのエピソードを紹介された後に、生徒の夢を宝石にたとえて「皆さんの夢は、今は

原石だが、磨いていけばいつか宝石になる。ただし、磨く(努力する)のは先生でも友達でもなく自分自身」という佐藤氏の言葉は、夢に向かって努力する大切さを生徒たちに伝えることができたことでしょう。



### 公民館女性学級

#### フルート三重奏

1月17日(火)、今年度最後の講座は、フルート三重奏のピアチエーレを招き開催されました。

グループ名のピアチエーレはイタリア語で「はじめまして」。

フルートの美しい音色を聴いて、一緒に歌って、あっという間に予定の20曲が終わってしまいました。

演奏曲の中には、一宮市のシンボルソング「人・街・未来へ」も。参加者は、贅沢で楽しいひと時を過ごしました。



### 末広大学2月講座

#### 交通事故に遭わないために

2月8日(水)、一宮警察署交通課の太田さんによる『交通安全に関する話』、見守りシスターズによる『交通安全の寸劇』、地域域ふれあい課古川さんによる『一宮の犯罪発生状況』の三部構成で開催。

『交通安全に関する話』では、あまり知られていない自転車の交通ルールの説明を頂きました。『交通安全の寸劇』では「止まれはとまれ」、「横断歩道を渡りましょう」と題して、お馴染みの水戸黄門様が登場して軽妙なかけあいでは会場は笑いに包まれました。『一宮の犯罪発生状況』では、愛知県は住宅への空き巣が全国でワースト1、その県内で一宮警察署管内はワースト1の発生件数。また一宮市内でも特殊詐欺が多く発生しており、その対策として、電話を留守番電話にしておくことも有効な方法のご紹介です。



### 修了証を交付します

平成28年度末広大学修了証の交付申請を提出された方は、3月8日(水)の講座終了後の閉講式で修了証と記念品を交付しますので出席をお願いいたします。

### 千秋小

#### 自己ベストをめざして

千秋小学校では、2月2日(木)に持久走大会を行いました。

暖かな日差しの下、どの子も自分の記録に挑戦し、全員が全力を出し切りしました。

走り終わった後の子どもたちは、達成感いっぱいにとてもさわやかな表情をしていました。

寒い中、保護者の皆様が応援に駆けつけてくださいました。また、走路の安全確保のために、保護者ボランティアの皆様が、学校周辺で見守りや声掛けをしてくださいました。

ご協力、そして温かなご声援、ありがとうございます。



### 千秋南小

#### 「かいっぱい走った マラソン大会」

1月27日(金)はマラソン大会でした。当日は曇り空でしたが風がなく、マラソンにはちょうどよい天気になりました。

この大会に向けて、1月16日から授業前に、全校一斉で練習しました。大会当日は、保護者や地域の方々の前で練習の成果を示そうと、すべての児童が全力で走りました。自己記録を更新して大喜びの子、思い通りの結果が出せず、残念そうな子、走り終わった後の子どもたちの表情は様々でした。

しかし、苦しさには負けず力を出し尽くした経験は、子どもたちにとって大きな自信になりました。

当日は沿道から多くのご声援をいただきました。ありがとうございました。



### 千秋東小

#### 「持てる力を発揮した 子どもたち」

澄み切った青空のもと、2月12日(日)、一宮市光明寺公園球技場を会場に「一宮市民ロードレース大会」が開催されました。

本校からも5・6年生の選手16名が参加し、これまでの練習の成果を発揮しました。スタート前は緊張感いっ



ぱいの子どもたちでしたが、千秋東小学校の代表として、みんなで力をあわせ、一人一人が持てる力を十分に発揮しました。この経験を今後の学校生活につなぎ、生かしていくてくれると期待しています。

保護者の皆様、早朝より応援ありがとうございました。

### 千秋ふれあいバスの 積極的なご利用を!

地域の皆さんの協議により平成19年11月に運行を開始した「千秋ふれあいバス」も今年で10周年の節目を迎えようとしています。運行開始後、利用者も順調に伸びてきていきましたが、最近になって若干の減少傾向が見られるようになってきました。高齢者の方が運転する車の事故も社会問題化しており、公共交通への転換の促進や、日常生活の移動手段として欠かすことのできない地域のバスを存続させるため、地域の皆さんの積極的なご利用をお願いします。



### 小山自主防災会

#### 「とるなる防災」

カマによる炊出し訓練実施  
1月29日(日)、小山自主防災会では、カマによる炊出しとホース格納箱(36箇所)の点検を実施しました。

米と水の分量、沸騰した時の火の調整等、マニュアルを参考に真剣に炊出しを行い、できあがった時は、皆さん歓声を上げていました。

炊出しのご飯は、参加者全員でおにぎりにして試食を行いました。

こうした日頃の備えが、災害時には生かされるのだと思います。



# 緊急の事件・事故は、110番

(110番は、緊急通報の専用電話。それ以外は管轄署へ。)



まず、何があったのか?

いつのこと? 何分前?

場所は? 住所は? 目標物は?

通報中にあわてない、あせらない。

犯人や相手はどんな人、車?

被害や今の状況は?

あなたの氏名、連絡先等は?

聴覚障害者の方は、

- ・ご心配無用! Web110番があります!
- ・メール、チャットによる「対話式緊急110番通報」です!
- ・「愛知県警」のホームページから通報できます!

## 緊急防犯特報

平成29年1月  
一宮警察署  
電話 0586-24-0110

### トラックのバッテリー狙われる!

平成29年1月17~18日、一宮市内会社駐車場に  
とめてあったトラックから、外付けバッテリーが窃取される  
被害が2件発生しました。

今後、同様の被害が発生する可能性があります。



### トラックユーザーの皆さん! ご注意ください!

#### ☆駐車場対策

防犯カメラ、センサーライトの設置など  
駐車場を管理しましょう

#### ☆防犯ネジの活用

バッテリーを固定するネジを  
取り外しにくい防犯ネジに!  
(防犯ネジについては、ディーラー等にお尋ねください)

## 地域安全対策ニュース

平成29年1月10日

愛知県警察本部  
生活安全総務課

### 百貨店従業員等を騙る手口に注意!!

高齢者方に名古屋市内の百貨店従業員を騙る男から連絡があり、「クレジットカードが使用されました」と言ってきたため、「身に覚えがない」と答えると、男は「カードが偽造されたかもしれない。金融機関に連絡して下さい」と言い電話がきれた。高齢者がその男から聞いた連絡先に電話をかけると、金融機関職員を騙る男が電話に出て「すべてのキャッシュカードを渡して下さい」と言い、その後、高齢者方を訪れた金融機関職員を騙る男にキャッシュカード等をだましとられました。

#### 対策

- 第三者には絶対にキャッシュカード等を渡さない。  
自分のキャッシュカード等を他人には絶対に渡さない。金融機関職員等がキャッシュカードを受け取りにくることはありません。
- 不審な電話を受けた際は、家族や警察に相談!!  
一人で判断せず必ず家族や知人、警察に相談しましょう。

STOP! 特殊詐欺 愛知県警察